

Chile: volvieron a internar a la viuda del genocida Augusto Pinochet



Lucía

Hiriart, la viuda del dictador de Chile **Augusto Pinochet**, debió ser internada nuevamente este viernes en el Hospital Militar de Santiago por una complicación respiratoria.

De 98 años, Hiriart había sido dada de alta hace menos de una semana desde el mismo hospital, al que había sido llevada a comienzos de agosto con un diagnóstico similar.

Fuentes del establecimiento le dijeron al sitio del diario *La Tercera* que la mujer entró ayer por la tarde y que quedó internada para ser sometida a una serie de exámenes.

Aunque su diagnóstico es reservado, el portal de radio *Biobio* señaló que a la mujer se le está suministrando oxígeno.

Los problemas respiratorios fueron la razón de las varias internaciones que registra Hiriart en los últimos tiempos.

Hiriart enfrentó años pasados varias causas judiciales por presunto enriquecimiento ilícito



y complicidad en el ocultamiento de ilícitos.

La edad de la viuda de Pinochet y sus obvios problemas de salud, sumado al rechazo de muchos sectores chilenos, dieron paso a que en la red Twitter exista una cuenta denominada @Semuriólavieja, que se presenta en su perfil como el de un “equipo informativo dedicado al seguimiento de la noticia que importa”.

La cuenta, que tiene 47.600 seguidores, se limita a poner un “no” cada día.